



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

DE VISITA. París, noviembre 27. (AP). El presidente libanés Elias Sarkis, es saludado por el ministro francés Raymond Barre (derecha), después que arribara al aeropuerto de Orly. Esta es la primera visita oficial de un líder de país no árabe, en Francia.

## Papa candidato mediar caso Argentina-Chile

Buenos Aires, noviembre 27. (UPI). El Rey Carlos de España visitó hoy a los miembros de la junta militar de gobierno y siguió recibiendo expresivas muestras de simpatía por parte del público de Buenos Aires en la segunda jornada de su visita a la Argentina, última escala de una gira por tres países de la América Latina.

El monarca, que junto con su esposa Sofía y una comitiva en la que se cuenta el canciller Marcelino Oreja, llegó ayer procedente

## Gobierno de Bolivia rechaza la "inspiración argentina"

La Paz, Nov. 27 (Latin). El nuevo gobierno militar boliviano rechazó opiniones extranjeras que le asignaban una "inspiración argentina" y ratificó sus principios al servicio del país y la democracia.

La declaración gubernamental, formulada por el vicecanciller Marcelo Ostria, constituyó categórica respuesta a recientes afirmaciones de la prensa brasileña sobre la orientación del régimen que derrocó el 24 de noviembre al general Juan Pereda Aspún.

Varios diarios brasileños asserveraron que el nuevo gobierno boliviano "es de inspiración argentina", que "tiene el apoyo argen-

de Lima, rindió además homenaje al máximo héroe argentino, el Libertador José de San Martín, y esta tarde concurrió a la Casa de Gobierno, donde funcionarios de ambos países sentaron las bases para la firma de varios convenios.

Anteriormente, el soberano español estuvo en México y Perú, en el curso de una gira latinoamericana que culminará el jueves de esta semana con su regreso a Madrid.

El viaje de Juan Carlos al con-

## Gobierno de Bolivia rechaza la "inspiración argentina"

El gobierno de Bolivia no tiene inspiración de ninguna naturaleza, ni toca para nadie. Su esencia será servir a su país y a la democracia", declaró el vicecanciller Ostria Trigo.

El funcionario fue ratificado por el nuevo canciller, Raúl Botelho González, quien, a su vez, afirmó que Bolivia proseguirá su política de ventas de gas al exterior, desvirtuando temores brasileños

que "tiene el apoyo argen-

## Diez millones de niños deben trabajar en India

Nueva Delhi, Nov. 27 (Latin-Reuters). Hay 10 millones de niños que deben trabajar en la India, reconoció el ministro de Trabajo, Ravindra Varma, quien al mismo tiempo que expresó su preocupación por el problema señaló que no podía ser solucionado de un día para otro.

Varma, hablando en el Lok Sabha (Cámara Baja del Parlamento) después de que se aprobara una enmienda a las normas que regulan el trabajo de los menores, dijo que cualesquiera sean las disposiciones que se adopten no deben agravar la situación de aquellos que debido a su pobreza deben enviar a sus hijos a trabajar.

La enmienda sancionada hoy prohíbe el empleo de los niños menores de 16 años en los puertos y las estaciones ferroviarias.

Las reformas fueron criticadas por varios miembros del Parlamento por haberse quedado a mitad de camino y no haber prohibido completamente el trabajo de los menores.

Varma señaló que es importante impedir que los niños sean empleados en trabajos peligrosos. El gobierno prometió sancionar una nueva legislación sobre el trabajo de los menores el año próximo, que es el Año Internacional del Niño.

Según un estudio publicado por las Naciones Unidas hay 15 millones de niños que trabajan,

# Mediadores dan plazo de 72 horas a Somoza

Managua, noviembre 27. (Latin). La comisión mediadora internacional que trata de evitar un conflicto armado en Nicaragua otorgó hoy un plazo de 72 horas a la oposición y al gobierno para que manifiesten si están dispuestos a dialogar con ella sobre la "propuesta conciliadora" presentada por ese grupo de trabajo.

país, quedando siempre pronta a volver de ser solicitada por las partes", dijo un comunicado de la comisión. El documento está firmado por Ramón Emilio Jiménez, canciller de República Dominicana, Alfredo Obiolos de Guatemala y William Bowler, de Estados Unidos.

### Retiro

Si transcurrido ese plazo "no hay una respuesta positiva", la comisión declara que "tendría que entrar en receso y retirarse del

### Plebiscito

La "propuesta conciliadora" consiste en un plebiscito supervisado por la Organización de Estados Americanos (OEA), para que el pueblo nicaragüense decida entre la continuación

Pasa a la página 71

## Unidades de E. U. queman uniformes en selva de Guyana

Washington-Georgetown Nov. 27 (DPA). Después de quemar sus uniformes, botas y tiendas de campaña, el último contingente de los 100 soldados norteamericanos en la jungla de Guayana se aprestaban hoy a regresar a Es-

Pasa a la página 81

## Alza del dólar con el nuevo plan monetario

Londres, Nov. 27 (Latin-Reuters). El dólar alcanzó su valor más elevado desde que el presidente norteamericano Jimmy Carter anunciara su plan de defensa del signo monetario de los Estados Unidos, el primero de noviembre.

### Recuperación

La recuperación de la divisa desde entonces no ha sido estable. Hubo algunos altibajos. Pero hoy los traficantes de monedas señalaron que el fortalecimiento

actual ha sido producto de las medidas de restricción al crédito implantadas en Estados Unidos. El dólar abrió a 1,9335 marcos germano occidentales en el mercado cambiario londinense, contra 1,9292 marcos que había alcanzado el viernes y bastante más arriba que la marca mínima de 1,72 marcos a que había descendido poco antes que se diera a conocer el paquete de medidas de saneamiento económico adoptadas por la Casa Blanca.

Pasa a la página 69



OBTIENE TRIUNFO. Tokio, 27 de noviembre. (AP). El secretario del Partido Liberal Democrático, general M. Ohira, habla con periodistas en Tokio hoy, después de obtener la victoria en las elecciones primarias presidenciales.

## Designan al primer ministro en Japón

Tokio, Nov. 27 (Latin-Reuters). Masayoshi Ohira, ex ministro que participó en la planificación de la dramática recuperación económica japonesa de postguerra, se convirtió hoy en primer ministro designado tras infligir una sorprendente derrota a Takeo Fukuda en una votación para cubrir la presidencia del Partido Democrático Liberal gobernante.

### Mayoría

El presidente de la agrupación oficialista se erige automáticamente en primer ministro en vir-

tud de la mayoría que el partido posee en ambas Cámaras del Parlamento.

"Quedé atónito por el resultado de la elección", declaró Fukuda a los periodistas cuando, después de casi seis horas de cabildos estratégicos con sus asesores, anunció que había decidido abandonar la puja comicial por la presidencia del Partido Democrático Liberal.

Fukuda, experto en economía, de 73 años de edad, que había asumido la conducción del gobierno en 1976, habíase mostrado seguro de ganar las elecciones primarias.

Pasa a la página 41



ESCUCHAN HIMNOS. Buenos Aires, Argentina, 27 de noviembre. (AP). El Rey de España, Juan Carlos y su esposa la Reina Sofía, acompañados por el presidente argentino Jorge Rafael Videla, escuchan los himnos de los dos países poco después del arribo a

Buenos Aires de la pareja real española, quienes realizan una visita de cinco días. Argentina es el último punto de la gira latinoamericana de los monarcas españoles.